

INGRID HENRYS

Serv. Nac. Haitiano – Puerto Príncipe

El parque Macaya, último bosque primario de la República de Haití, amenazado!

El parque Natural Nacional Macaya, creado en el año 1983, tenía una superficie extendida a 8.166 ha en el 2013. Su pico más alto es de 2.347 m. Se ubica sobre los departamentos del sur y de la Grand'Anse del país y es el fuente de agua de esos últimos contando que siete ríos toman fuente en el parque. En el bosque se encuentran varias especies de flora y de fauna que son endémicos del Macaya, cómo orquídeas, pájaros... y que tenemos que proteger.

Pero hay poblaciones que vivan en el parque y en la zona alrededor. Son generalmente poblaciones que viven de la agricultura. Entonces, hay mucha presión sobre el parque, con las parcelas que se queman para hacer agricultura sobre fuego, con las pasturas. También hay un gran negocio de tablas de madera y se hacen heridas a los pinos para extraer el resinífero que se utiliza para cocinar, lo que debilita mucho los pinos y les mata. Todas estas actividades son ilegales. Desafortunadamente, el cuerpo de vigilancia medio ambiental todavía no tiene todo sus agentes para poder proteger el parque correctamente. Cada año, en la época de siembra de frijoles, son hectáreas de bosque que desaparecen con el fuego.